

Biography

The Living Targets. Loud guitars – roaring bass – slapping drums – and a voice that won't get out of your head!

The four guys from northern Italy are playing fast and loud Alternative Rock. After being formed in 2007 they immediately began to write own songs, influenced by various Alternative and Punkrock Bands such as Rise Against, Nirvana, The Clash and the Foo Fighters. But The Living Targets are not copying their idols, they always try to go their own way. Musically that way is first of all characterized by their singer Marius Walter's voice. A raw, powerful, melancholic voice which fits perfectly to their rather dark and critical lyrics.

The Living Targets love to be on stage and play music. They are always looking for new places to play at and to show everyone their interpretation of Alternative Rock music. Up to today they have played lots of shows in South Tyrol and the rest of northern Italy, but also in Austria and in Germany. In 2010 they released their first album "Inneriot" on the Indie-Netlabel Airbagpromo Records. They are always working on new songs and playing shows – so you'll probably hear of them again!

Biographie

The Living Targets. Kreischende Gitarren – donnernder Bass – krachende Drums – und eine Stimme, die einfach nicht mehr aus dem Kopf verschwindet.

Die vier Jungs aus dem norditalienischen Südtirol spielen Alternative Rock: laut und schnell. Die Band wurde 2007, mit dem Ziel eigene Songs auf die Welt loszulassen, gegründet. Beeinflusst wurden die Jungs vor allem von ihren Vorbildern The Clash, Rise Against, Nirvana und den Foo Fighters. Kopiert wird allerdings nichts – The Living Targets gehen immer ihren eigenen Weg. Dieser Weg ist besonders durch die markante Stimme des Frontmannes Marius Walter gekennzeichnet: eine raue, kräftige, melancholische Stimme, welche die düsteren und kritischen Texte in authentischer Weise in den Ohren der Zuhörer festsetzt.

Liveshows sind die große Leidenschaft der Living Targets. Dafür werden keine Mühen gescheut, denn die Bühne ist ihr wahres Zuhause. Jede sich bietende Möglichkeit wird genutzt, um den Menschen den Living Targets Sound vorzustellen. So spielte man Konzerte quer durch Südtirol und Norditalien, aber auch bereits in Österreich und Deutschland.

Im Frühling 2010 veröffentlichten die Jungs ihr erstes Album „Inneriot“ über das Indie-Netlabel Airbagpromo Records.

Bereits kurz nach der Veröffentlichung von Inneriot wurde an neuen Songs gearbeitet und natürlich viel live gespielt. Dies wird sich auch in Zukunft nicht ändern, denn Stillstand gibt es für The Living Targets nicht.

ITALIANO: The Living Targets. Chitarre strillanti – basso tuonoso – batteria trascinante – e una voce che non ti lascia più! I quattro ragazzi dell'Alto Adige fabbricano un sound alternativo, potente, e veloce cioè Alternative Rock. Il gruppo si formò nel 2007 col desiderio di conquistare il mondo. Iniziarono subito a comporre brani propri, influenzati però da artisti come The Clash, Rise Against, Nirvana e i Foo Fighters. Non si copia però! The Living Targets proseguono sempre la loro strada. Musicalmente si caratterizzano prima di tutto attraverso la voce marcante di Marius Walter: una voce efferata, potente e melanconica che si unisce perfettamente con i testi più che altro oscuri e critici che lasciano tracce ovunque vengono udite. I Living Targets amano esibirci sul palco e far musica, sono sempre in ricerca di nuovi concerti e possibilità di presentare al pubblico la loro interpretazione dell'Alternative Rock. Così suonarono non solo in Alto Adige ma anche nel resto dell'Norditalia, in Austria ed in Germania.

Nel 2010 pubblicarono il loro primo disco intitolato "Inneriot" tramite l'Indie-Netlabel Airbagpromo Records. Subito dopo i quattro Targets continuarono a comporre nuovi canzoni e a cercare nuovi concerti. Quindi ne sentirete ancora di loro...